

## Pascal LANY

Tout d'abord je voudrais remercier Alexandre Luy qui m'a donné un bon « coup de pied au cul » pour que je commence enfin...! la course automobile.

Il l'a fait simplement en posant 100 balles sur la table en me disant: « Arrête d'aller boire des verres, et va t'inscrire au slalom de Carrouge »!

Je m'exécute et à ma grande surprise, je fais une troisième place de classe et gagne une coupe.

Ayant pris goût, je vais à Bière où ce n'est pas la même chose, il faut des chevaux. Avec la neige en

prime, je termine en milieu de classement.

Milieu de classement aussi à Romont où il y avait une pluie torrentielle dans la deuxième manche de course.

A l'heure où j'écris ces lignes, je m'appête à faire le dernier slalom de la saison à Lignères.

Cette année a été riche en expériences pour moi. En effet j'ai pu essayer lors de la sortie au Luc, la Formule Ford de l'Ecurie.

Je vous souhaite une bonne et heureuse année à tous.

